
小平市議会定例会一般質問通告書 

 

質問件名 おいしい給食の食器改善を全校で進めるべき                                                   

質問要旨  （初めに質問全体の趣旨、次に具体的な質問内容を項目別に記入してください） 

   小平市立小学校の給食は自校方式で給食調理を行っています。2011年（平成 23年）

8 月策定の小平市立小学校給食の基本方針には、今後の小学校給食の推進事項として、

食育の推進、食器の改善、衛生管理の徹底により給食の質を充実させていくとしました。 

地場野菜を使って温かくおいしい給食に子どもたちも保護者も満足しています。しかし、食

器の改善についてはいまだ全校にいきわたっていません。アルマイト食器では、熱くて食器

が持てないので食べる姿勢が悪くなり、見た目にも美味しさは半減します。心を育てる時代

に、やはり食事内容が基になりますが、料理を入れる器も重要です。 

小平の子どもたちみんなが磁器食器で安心して美味しく食べられるよう、調理業務の民間委

託に合わせるのでなく、早急に食器の入れ替えをできないか、以下の質問をいたします。 

１． 基本方針に小学校給食の推進事項として掲げた食器の改善について、進捗状況と今後

の計画を示してください。 

２． 積極的に推進しようとする食育の観点から、アルマイト食器についての市の見解を伺い

ます。 

３． 給食の食器をアルマイトから強化磁器食器・PEN 樹脂食器にかえるには、調理室のス

ペースや、食器乾燥保管庫などの増設と合わせた整備が必要です。調理業務委託と切

り離して実施できないか、全学校への導入はいつまでに、どのように実施していくのか、

伺います。                                                               

 

上記のとおり、小平市議会会議規則第 57条第 2項により通告します。 

 

平成 30 年 5 月 28 日 小平市議会議長 殿    小平市議会議員 氏名  平野 ひろみ        

                                         受付番号【      】 
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                                                        －（ 2 ／ 2 ） 

再質問の方式 

１ 一括質問一括答弁方式 

○2 一問一答方式 


